

## 審 査 決 定 報 告 書

産業消防委員会

令和2年第2回水戸市議会臨時会において当委員会に付託されました議案第122号の審査の経過並びに結果について、水戸市議会会議規則第101条の規定に基づき報告します。

本案については、本日、委員会を開催し、慎重に審査を行いました。その結果は、下記のとおりであります。

以下、審査の概要を申し上げますと、

- 1 議案第122号 令和2年度水戸市一般会計補正予算（第4号）中別表中歳出中第5款（労働費）、第6款（農林水産業費）、第7款（商工費）及び第9款（消防費）

本案については、第5款労働費では、オンライン合同企業説明会における参加企業見込み数の算出根拠、市内の雇用情勢等について、種々質疑応答を重ねた後、委員から、「オンライン合同企業説明会の利用状況を適宜確認し、必要に応じて拡充を図られたい」等の意見が出されました。

次に、第6款農林水産業費では、学校給食における地場農産物の利用率、一人暮らしの学生への支援品の配達方法、市外在住の学生への周知方法、スタンプラリーの仕組み等について、種々質疑応答を重ねた後、委員から、「学校給食における地場農産物の活用促進に当たっては、小中学生にも地元の食品を使っていることを丁寧に説明されたい」、「水戸産農産物を活用した学生支援については、市外の学生にも情報が行き届くよう周知方法を工夫されたい」、「地場農産物の地産地消推進スタンプラリーについては、市民が広く参加できる環境を整えられたい」等の意見が出されました。

次に、第7款商工費では、経済振興・子育て支援プレミアム商品券の内訳、ものづくり事業者事業継続支援金の対象業種、Go To キャンペーン in MITOの実施に係る市の考え方、観光振興クラウドファンディングで集められた資金の用途等について、種々質疑応答を重ねた後、委員から「プレミアム商品券発行事業の拡大については、引き続き実施期間や購入方法等の周知を徹底し、消費者の利用促進に努められたい」、「Go To キャンペーン in MITOについては、感染拡大防止対策を十分に講じつつ、安心して訪れていただける環境であることを市外にも広く周知されたい」、「観光振興クラウドファンディング支援については、水戸観光コンベンション協会と密に連携し、より大きな効果を生み出せるよう鋭意努力されたい」等の意見が出されました。

次に、第9款消防費では、感染症に備えた救急搬送資機材の機能等について、種々質疑応答を重ねた後、委員から、「搬送業務に従事する隊員の感染防止に万

全を期されたい」等の意見が出されました。

また、総括的な意見として、「各支援事業の実施に当たっては、市民や各事業者等への周知を徹底するとともに、公平性の観点から申請内容や事業効果を十分に精査し、地域経済の回復に資する取組となるよう努められたい」等の意見が出されました。

この後、採決の結果、全会一致をもって、原案を可決すべきものと決定いたしました。

#### 記

議案第122号中別表中歳出中第5款、第6款、第7款及び第9款  
原案を認める。

上記のとおり報告する。

令和2年7月15日

水戸市議会議長 安 藏 栄 様

産業消防委員会  
委員長 大 津 亮 一